



Communiqué de presse

Paris, le 11 juillet 2023

**FRANCE VÉLO ÉVÉNEMENTS, la nouvelle filiale événementielle
créée par la Fédération Française de Cyclisme et Hopscotch, lance
son premier grand rendez-vous :
GRAVEL FEVER Grand Châtellerault
du 20 au 22 octobre 2023**



FRANCE VÉLO ÉVÉNEMENTS a retenu l'agglomération du Grand Châtellerault et son territoire particulièrement adapté, pour organiser son premier événement sportif et festif autour de la pratique du gravel, organisé du vendredi 20 au dimanche 22 octobre 2023 : Gravel Fever.

Pratique cycliste en plein essor, le gravel sera célébré cet automne dans l'agglomération du Grand Châtellerault, du vendredi 20 au dimanche 22 octobre 2023. Avec un accord sur 3 ans, l'édition sera reconduite sur 2024 et 2025.

Sylvain Chavanel, ancien coureur professionnel, champion de France de cyclisme sur route et multiple vainqueur d'étape sur le Tour de France, enfant de Châtellerault et féru de gravel, a participé à l'élaboration des différents parcours qui permettront aux participantes et participants de découvrir la discipline, de se dépasser mais également de profiter des richesses du territoire et de son patrimoine.

Alors que le cœur battant du village sera installé sur le site historique de la Manu, l'organisation proposera différents parcours adaptés à toutes les envies et à tous les niveaux (y compris pour les novices de la discipline et pour les familles) :

- **Le Gravel Fever Ultra 400**, qui partira du Vélodrome National de Saint-Quentin-en-Yvelines pour rejoindre Châtelleraut au cours d'un parcours nocturne exigeant.
- **Le Gravel Fever Race 160**, avec des segments chronométrés.
- **Le Gravel Fever Adventure 120**, de niveau intermédiaire.
- **Le Gravel Fever Duo 80** à réaliser à deux, pour un moment de partage convivial autour du vélo.
- **Le Gravel Fever Découverte 50**, ouvert à tous les pratiquants.

Une randonnée accessible et gratuite de 25 km sera également proposée durant le week-end pour initier le plus grand nombre à cette nouvelle pratique, y compris pour un public familial. Ce format sera ouvert à tous les pratiquants, quels que soient leurs types de vélos (gravel mais aussi VTT, VTC...).

Au cours du week-end, positionné au tout début des vacances scolaires, participants et visiteurs pourront profiter de nombreuses animations, notamment d'une soirée musicale avec DJ et de nombreux points de restauration.

Les inscriptions sont déjà ouvertes sur le site www.gravelfever.fr

Michel Callot, Président de la FFC : « *Pleinement investie dans le lancement du Gravel Fever à Châtelleraut avec Hopscotch, la Fédération Française de Cyclisme est heureuse de pouvoir dynamiser la pratique émergente du gravel en proposant un événement sportif et festif au cœur d'un territoire aux multiples facettes.* »

CONTACTS PRESSE

HOPSCOTCH
Olivier Duval de Laguerce
T: 0764423906

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE CYCLISME
Sylvie Pasqualin
T: 0607898746

www.gravelfever.fr | Facebook : [@gravelfeverfestival](https://www.facebook.com/gravelfeverfestival) | Instagram : [@gravelfeverfestival](https://www.instagram.com/gravelfeverfestival)



Copyright Charlotte LINDET

A propos de FRANCE VÉLO ÉVÉNEMENTS

FRANCE VELO EVENEMENTS est la filiale événementielle créée par la Fédération Française de Cyclisme et le groupe HOPSCOTCH. Née de la volonté d'intégrer à son activité toutes les pratiques du vélo, aussi bien le loisir, la mobilité et la compétition, cette filiale permet à HOPSCOTCH de venir compléter les compétences de la Fédération Française de Cyclisme et de ses nombreux clubs organisateurs, avec l'objectif de mieux valoriser les événements vis à vis des partenaires et des fans, et d'avoir une démarche plus inclusive.